



◆10月1日(金) 諏訪南リサイクルセンターが開所しました



新しいごみ処理施設である「諏訪南リサイクルセンター」が、茅野市米沢で開所しました。

センターの稼働に合わせ、富士見町の資源物や不燃物の分別が一部変更となりますが、美しい環境を守り、次世代へつないでいくためにも、皆さまのご協力をお願いします。

◆10月11日(月) 粗大ごみ処理施設の
運転事業者と職員に感謝状を授与



南諏衛生施設組合より、32年間、粗大ごみ処理施設を維持管理・運転してきた株式会社サンシンワークスと、同施設で20年間、技術管理者を務めた小平和彦さんに感謝状が授与されました。地域の循環型社会の形成推進にご尽力いただき、ありがとうございます。

◆10月2日(土) 赤彦祭が開催されました



富士見公園にて、第84回赤彦祭が開催されました。

新型コロナウイルス感染症対策のため、規模を縮小した中ではありましたが、島木赤彦の歌碑への献花や岳風会による「諏訪湖畔」の献吟、記念短歌入選者の表彰などが行われました。

◆10月7日(木) 大相撲「押立場所」



境小学校の伝統行事である大相撲「押立場所」が2年ぶりに開催されました。

コロナ対策のため児童のみの行事となりましたが、行司や呼び出し、日ごろの感謝の言葉を添えた懸賞旗の製作などもすべて児童達の手で行われ、毎回の取組後には、熱戦の力士を称える大きな拍手が体育館に響きました。

広告

広告